
 

 

ATA DA 04ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 20 DE ABRIL DE 2023.

Às oito horas e trinta minutos do dia vinte de abril de dois mil e vinte e três, reuniu-se de forma híbrida, no Conselho de
Arquitetura e Urbanismo do Estado de Sergipe (CAU/SE), CNPJ 14.817.219/0001-92, na sede localizada na Avenida Barão
de Maruim, n.115, São José, Aracaju/SE e pela plataforma Microsoft Teams . Sob a presidência de Heloísa Diniz de
Rezende, estavam presentes os conselheiros Shirley Dantas, Hugo Lobão, Agripino Costa, Eduardo Rodrigues e
virtualmente os conselheiros Nathalia de Moura Barbosa, Andresa Oliveira, Leonardo Maia, Cesar Matos, os colaboradores
David Gonçalves, assessora de comunicação Izabella da Conceição e assessora jurídica Fernanda Maria Melo. 1.
Verificação do quórum. 2. Hino Nacional Brasileiro. 3. Aprovação da ata da 3ª RPO. A ata foi aprovada por todos. 4.
Apresentação do Patrocínio de Umbaúba, Trapiche e Chão Assessoria: Estavam presente Mateus Lima, Amanda
Macedo, e outros representantes apresentaram o projeto ao plenário e foi aprovado por unanimidade. 5. Relatório de
Gestão de 2022. O diretor geral David Gonçalves apresentou o relatório de gestão do exercício de 2022, que já foi
apreciado pela CPFi/SE e encaminha ao plenário para homologação sem ressalvas. Aberta a votação, o relatório foi
aprovado por unanimidade. 6. Informes da presidência: A presidente informou que não houve renovação com a empresa
MayDay e atualmente a comunicação no momento está composta pela assessora Izabella da Conceição e a estagiária
Victória Laurindo. Houve a reunião no CONDURB que pautou a isenção de IPTU para algumas empresas. Participou da
marcha dos prefeitos. Acontecerá em julho a Semana de Habitação e Fórum de Presidente em Aracaju/SE.  7. Informes das
Comissões: CEP: O coordenador Hugo Lobão apresentou o plano de fiscalização do ano. CED: A coordenadora Nathalia
Barbosa comentou o andamento dos processos éticos. CPUA: A conselheira Shirley Dantas está acompanhando os projetos
de ATHIS com a ONG Soluções Urbanas. A conselheira Andresa Oliveira informou que será divulgada a pesquisa dos
dados autodeclaratórios de raça, gênero e equidade. 8. Informes dos conselheiros federais: Não houve relatos. Nada mais
a tratar, foi encerrada a reunião às treze horas. Para constar, eu Mileise Oliveira Santos, lavrei a presente ata para os seus
devidos fins legais.
 
Mileise Oliveira Santos
Secretária da presidência do CAU/SE.
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